

## Abteilung Volleyball

Von Stanislaw Kremer

Liebe Sportfreunde, das neue Jahr ist bereits gestartet, also ist dies ein guter Zeitpunkt, um auf das vergangene Jahr 2017 und seine sportlichen Ereignisse zurückzublicken.

Am 20. Mai fand das internationale Freiluft Volleyballturnier in Birgden statt.



In fast kompletter Besetzung konnten wir auf dem „großen Pley“ den 6. Platz unserer Gruppe feiern.



Kalle, Matthias, Volker, Willi, Stani, Gudrun, Guido, Monika und Bernd.

Am 23. September sind wir in LUXHEIM beim Open Air Turnier der Druiden angetreten. Bei strahlendem Sonnenschein erzielte die Mannschaft trotz starker Gegner den 2. Platz.



An dieser Stelle einen sportiven Gruß an das Drover Team!



Stani / Willi, Gudrun, Brigitte, Witai, Frank, und Niko.

Am 12. November haben wir erfolgreich am Hobby-Mixed-Volleyballturnier in Kreuzau teilgenommen. .



Dank des starken Spieles mit hervorragender Unterstützung unserer Gastspieler war der errungene 3. Platz eine Spitzenleistung der ganzen Mannschaft!



Hoffentlich haben wir dieses Jahr genauso viel Spaß und Erfolg wie im vergangenen Jahr.

Wir sehen uns, wie gewohnt, am Montag um 19 Uhr.

Sportliche Grüße  
Euer Stan